

## Rapport du Comité central du 14 septembre 2009

*Anwesend:* HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C., KRECKÉ M., KIEFER C., LECH P.,  
PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C., WENER C.

*Abwesend:* FUSENIG G., CLAUDE F.

### *Allgemeines*

- Die neue Strukturierung des Vorstands kann noch immer nicht endgültig geklärt werden, da noch immer keine Entscheidung bezüglich einer möglichen Teilfreistellung von Tom PUNDEL, welcher eines der Gremien innerhalb des Vorstandes leiten soll, getroffen wurde.
- Der Kongress findet am 4.2. oder 2.2. in Wiltz statt. Neue Vorstandsmitglieder fungieren bis dahin als kooptierte Mitglieder und können erst hier definitiv aufgenommen werden. Dies könnte der Fall für die interessierten Sportlehrer Kevin HARTERT und Marc HOFFMANN sein.
- Das Schengen Lycée in Perl hat einen Aufnahmeantrag eingereicht und kann folglich an den Aktivitäten der LASEL teilnehmen. Selbstverständlich kann dies nur in den von der LASEL ausgeschriebenen Kategorien geschehen, wie dies unter anderem auch für die Schulen EEL ISL oder WAL gilt. Als Kontaktperson steht Danièle BAUSCH zur Verfügung. Das Schengen Lycée wird unter dem Kürzel SLP geführt und die Lizenzen beginnen mit SP.
- Die Subsidien für das abgelaufene Schuljahr wurden nach dem neuen Verteilungsschlüssel berechnet.
- Es gab Wechsel bei der Besetzung der Directeurs sportifs. Während im Volleyball das Duo Christiane HUBERT und Jeanne MALLER durch die jungen Kollegen Françoise REILES und Dorothee GLESENER ersetzt wurden, weht auch im Handball ein neuer Wind durch die Ablösung von Romain KÖRPERICH durch die „Handballikonen“ Marc KÖLLER und Claude WENER.
- 

### *Nationale Organisationen*

- Vormerken sollte man sich jetzt schon folgende Termine:  
8.10.09 Vox-Mobile  
6.05.10 Ronderem de Séi. Dieser frühe Termin wurde gewählt, da der AIDS-Laaf am 21.05.10 stattfinden wird.

### *Internationale Organisationen*

- Für die Gymnasiade in Qatar haben der Leichtathletik- (ca. 7 Athleten) sowie der

Turnverband (ca. 4 Athleten) Interesse bekundet. Die Minima für die Leichtathletik müssen überarbeitet werden, da einige Laufdisziplinen geändert wurden. Die LASEL wird sich in gleichen Maße finanziell an der Reise beteiligen, wie dies auch für alle ISF-Veranstaltungen vorgesehen ist (max. 250€ Reisekosten/ 16€ Tageszuschlag). Am 28.09.2009 wird um 16:00 ein Treffen mit den beiden Verbänden stattfinden.

- Die ISF-Teilnahmen 2010 müssen bis zum 30.09.2010 bestätigt werden. Der Vorstand spricht sich aus diversen Gründen dafür aus kein Volleyball-Team nach Baotou (CHN) zu senden. Neben dem enttäuschenden Niveau unserer Teams sind es finanzielle und organisatorische Gründe die diese Entscheidung stützen. Auch ist der späte Zeitpunkt (26.06.-04.07.2010) äußerst ungünstig und würde viele Probleme innerhalb der Schule aufwerfen. Die verantwortlichen Directeurs sportifs werden von dieser Entscheidung bei der Aufstellung des Trimesterplans benachrichtigt, so dass den Schulen diese Entscheidung frühzeitig zugänglich gemacht werden kann.
- Im Ski ist eine Teilnahme mit einer Jungen-Mannschaft möglich, wenn die leistungsstärksten Schüler (OSCH, BOCK) eine Zusage geben. Bei den Mädchen-Wettkämpfen ist eine Teilnahme aufgrund des Leistungsniveaus unwahrscheinlich.
- Es wird versucht sich mit Pascal SCHAUL abzusprechen, um die mögliche Teilnahme von Mannschaften des Sportlycée's zu koordinieren.